



# “He notado una gran mejoría. Ahora sí puedo decir que estoy viviendo una vida buena, plena y disfrutando”

Ainhoa Munitizek 31 urte ditu eta duela gutxi aldaka-artroskopia bat egin zion Ricardo Cuéllar sendagileak. Zer moduz dagoen eta ebakuntza nola joan zen azaldu digu.



**Ainhoa Munitiz**  
Paciente del Dr. Ricardo Cuéllar.

**A**inhoa Munitiz, paciente del Dr. Ricardo Cuéllar a la que se le ha realizado una artroscopia de cadera, nos cuenta su historia. “Sentía un dolor en la parte inguinal hacia la cadera y tenía muy poca movilidad. Estaba limitada, no me podía levantar de la cama, me costaba caminar, estar de pie, no podía ni estar sentada. Tenía un dolor bastante fuerte. No tenía una vida normal y corriente”.

“Había consultado a varios traumatólogos y no me daban una solución. No me querían operar, decían que era muy joven”, asegura Ainhoa Munitiz, “al final conocí a Ricardo Cuéllar a través de la página de Facebook del Aula de Salud de Policlínica Gipuzkoa y decidí llamarle porque tenía muchas ganas de ponerme bien”.

## “El postoperatorio ha sido genial”

“Me dieron la cita y me evaluó y puedo decir que me ha cambiado la vida. En dos semanas me programaron la operación y solo estuve un día ingresada, pase la noche y al día siguiente me enviaron a casa. Tengo que decir que en ningún momento pase dolor y el postoperatorio ha sido genial”, explica la paciente de Ricardo Cuéllar.

“Yo si tuviera que volver a operarme no lo dudaría. Me han tratado genial, tanto el Dr. Cuéllar como todo el equipo sanitario, he estado muy a gusto. Confíe en él desde la primera consulta, me transmitió esa cercanía y lo recomiendo 100%”, afirma Ainhoa Munitiz. “La rehabilitación me está yendo muy bien.

## “Estoy encantada. He notado una gran mejoría. Puedo sentarme bien, puedo levantarme... tengo una vida”

Estoy encantada. He notado una gran mejoría. Puedo sentarme bien, puedo levantarme... tengo una vida. Ahora sí puedo decir que estoy viviendo una vida buena, plena y disfrutando”. ■



Escanea este código con tu móvil para ver el testimonio de Ainhoa Munitiz, paciente del Dr. Cuéllar.